
 

 
 

 
 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 06.06.2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 
 
 
Betreff: Dringlicher Antrag Oktober 2018 – Nachhaltige Mobilität bei Schüler*innen 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr, 
 
am 18.10.2018 wurde der Dringliche Antrag „Nachhaltige Mobilität bei Schüler*innen“, den ich namens 
des Grünen Gemeinderatsklubs eingebracht habe, im Gemeinderat einstimmig angenommen. 
 
Beschlossen wurde mit diesem Antrag unter anderem, dass dem Verkehrsausschuss ein Bericht der 
Problematik bis Jahresende 2018 zur Diskussion vorgelegt werden soll. Weiters sollte bis März 2019 
ein Konzept für Schulwegpläne nach Schweizer Vorbild für 5 Grazer Pflichtschulen erstellt werden. Es 
gab bislang jedoch weder eine Diskussion im Verkehrsausschuss über die Problematik, noch ein 
Gemeinderatsstück dazu, um die Situation noch heuer zu verbessern.  
 
Deshalb stelle ich folgende Frage: 
 
Wie weit wurden die einstimmig beschlossenen Punkte des Dringlichen Antrages 
„Nachhaltige Mobilität bei Schüler*innen vom Oktober 2018 umgesetzt? 
 
 
 
 
 


